

BACCHUS

LE MAGAZINE DU VIN ET DE L'ART DE VIVRE



Semaine du 30 août 2021

Les coups de cœur sont sélectionnés par Alain Lebel et changent trois fois par mois. Il vous est possible également de voir la liste complète (**plus de 4000 vins commentés**) et ses recommandations pour l'année 2021 en [cliquant ici](#).

Domaine Tariquet, Amplitude 2020

Région: **Sud-Ouest, France**
Appellation: **Côtes de Gascogne IGP**
Code: **14727681** / Prix: **21,50 \$**



Situé dans le sud-ouest de la France, entre l'océan Atlantique et les Pyrénées, le Domaine Tariquet est la propriété de la famille Grassa depuis 1912. Il est particulièrement reconnu pour ses fameux armagnacs et ses vins blancs des Côtes de Gascogne. De la vigne à la mise en bouteille, cette famille vigneronne maîtrise chaque étape de l'élaboration en portant une attention particulière à la préservation de la fraîcheur et du potentiel aromatique des cépages. Même cette humble cuvée «Amplitude», issue du cépage Gros Manseng vinifié en sec, illustre parfaitement leur savoir-faire. Un vin particulièrement bien équilibré, tout à fait revigorant, qui recèle des arômes d'agrumes et de fruits exotiques, enrichis de parfums floraux et d'une touche iodée. Élegant, racé et d'une belle amplitude, il conclut sur de beaux amers en finale. Un très bon achat!

Servir à 10 °C. Un délice avec les asperges au saumon fumé, le carpaccio de saumon au citron, le homard grillé, la blanquette de veau, l'espadon grillé, les sardines grillées, ou les côtes de veau à la crème.

Apogée anticipé: 2021-2024

Cépage: 100% Gros manseng

Sucre résiduel: 2,3 g/L - pH: , - TA: , g/L - Alcool: 12,5 %

► Vérifiez la disponibilité



Translation of the article published in Bacchus in August 30th 2021:

Region: South-West, France

Appellation: Côtes de Gascogne PGI

Code: 14727681 / Price: \$21.50

Located in the South-West of France, between the Atlantic Ocean and the Pyrenees, Domaine Tariquet has been owned by the Grassa family since 1912. It is particularly known for its famous Armagnacs and Côtes de Gascogne white wines. From the vine to the bottling, this winegrower family masters each stage of the production by paying particular attention to the preservation of the freshness and aromatic potential of the grape varieties. Even this humble "Amplitude" cuvée, from the Gros Manseng grape variety vinified as a dry white wine, perfectly illustrates their know-how. A particularly

well-balanced wine, quite invigorating, which reveals aromas of citrus and exotic fruits, enriched with floral fragrances and an iodine touch. Elegant, classy and of a beautiful amplitude, it ends with beautiful bitter notes. A very good purchase!

Serve at 10°C. A delight with smoked salmon asparagus, lemon salmon carpaccio, grilled lobster, veal blanquette, grilled swordfish, grilled sardines, or veal ribs with cream.

Anticipated peak: 2021-2024

Grape variety: 100% Gros Manseng

Residual sugar: 2,3 g/L - pH: , - TA: , g/L - Alcohol: 12,5 %